

# L'évêque a célébré la messe chrismale



M<sup>gr</sup> Felix Gmür, évêque de Bâle, a salué les fidèles à la sortie de la messe chrismale.

PHOTO ROGER MEIER

La paroisse catholique de Moutier a vécu hier une journée exceptionnelle. Le temps d'une messe, l'église Notre-Dame de la Prévôté s'est muée en cathédrale, avec la venue de l'évêque du diocèse de Bâle, M<sup>gr</sup> Felix Gmür, et des deux évêques auxiliaires, Martin Gächter et Denis Theurillat, de Porrentruy.

L'évêque, ses auxiliaires et quelque 300 prêtres de l'ensemble de l'évêché se sont déplacés à Moutier pour célébrer la messe chrismale, qui a lieu chaque année dans les 2400 diocèses du monde entier.

La célébration a pour but de consacrer le Saint Chrême,

l'huile servant aux sacrements du baptême, ainsi que l'huile des catéchumènes et celle des malades. Dans le diocèse de Bâle, le plus grand du pays, la messe chrismale a traditionnellement lieu dans la cathédrale Saint-Ours de Soleure, actuellement en restauration. C'est pourquoi l'office a été déplacé à Moutier, pour le bonheur de nombreux fidèles, venus suivre la messe avant de pouvoir échanger quelques mots avec l'évêque sur le parvis de l'église. Les participants à l'office se sont ensuite rassemblés à la Salle des sociétés pour partager un repas.